

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Une équipe d’arpenteurs et de professionnels universitaires sur le terrain de la MRC

Coaticook, le 4 juillet 2019 – À la suite des fortes inondations que l’ensemble du Québec a connues en 2017, le gouvernement du Québec a mis en place des projets de cartographie des zones inondables. Sur le territoire de l’Estrie, la MRC de Coaticook, la MRC du Haut-Saint-François et la ville de Sherbrooke se sont vus octroyer une somme de 2,7 millions de dollars dans le but de mettre à jour les zones inondables sur leur territoire.

Ce sont l’ensemble des rivières de la MRC qui sont ciblées par ce projet d’envergure. Ce dernier vise à améliorer les cartes de zones inondables sur le territoire à l’aide des méthodes les plus actuelles. Le projet prendra en compte les changements climatiques et il aura aussi pour objectif de réduire les risques pour la population.

Le projet est financé par le gouvernement du Québec et il est réalisé en partenariat avec l’Université de Sherbrooke et ses départements de génie civil et de géomatique. Le tout nécessite une cueillette de données terrain essentielles à la mise en place des modèles et des cartographies des zones inondables. Alors au courant de la prochaine année, ne vous surprenez pas à rencontrer des équipes d’arpenteurs et de professionnels universitaires présents sur le terrain pour collecter des données à proximité des rivières et des cours d’eau du territoire.

-30-

Sources

Amélia Carr, agente de communication marketing à la MRC de Coaticook
communication@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083 poste 240

Informations

Marie-Claude Bernard, coordonnatrice de l'aménagement à la MRC de Coaticook

Entrevues

Monsieur Johnny Pizar, président du comité régional sur les ressources naturelles et l’environnement à la MRC de Coaticook et maire de Barnston-Ouest